▲ LA REVOLTE C'EST AUSSI LA RENTRÉE DE

mouvement de contestation puissant qui est ceiui contre la loi travail. lycéen est le premier à s'être mobilisé et à avoir crié sa rage. Nous avons été les initiateurs/trices de celui-ci. En effet le mouvement Lycéens, lycéennes, nous avons connu pendant plusieurs mois un

4 mois où le gouvernement ne nous a pas écouté-e-s, en désignant la jeunesse comme de simples inconscient∙e∙s irréalistes nasses... Les outils pour faire taire la contestation ne cessaient d'augmenter. lesquels la répression policière s'est fait sentir. Matraquages, gazages, 4 mois de lutte acharnée contre ce gouvernement. 4 mois pendant

construit sans eux. Nous nous n'avons rien làché, nous avons et avons combattu ensemble pour sommes rencontré·e·s, rapproché·e·s était réelle, et malgré tout cela nous Nous savons pourtant que notre rage dire non à ce monde.

d'Adama Traoré, assassiné par la des évènements de cet été : la mort se mobiliser dès aujourd'hui, au vu mais il est encore plus important de Les vacances d'été sont passées

> encouragée par l'état, avec l'affaire grimpante et décomplexée, portiques de sécurité dans les lycées anniversaire, la mise en place de police raciste le jour de son 24^{ème} 49-3... travail grâce au passage en force du du « Burkini », la validation de la loi de notre région, l'islamophobie

capitalistes, racistes et sexistes. ce gouvernement et leurs politiques Nous devons nous mobiliser contre

lycéen-ne-s parisien-ne-s ont déjà commencé à se faire entendre le jour de la plus de précarité chaque jour, révoltons-nous ensemble, dans la rue. Les raison de combattre la logique capitaliste de l'état, qui nous impose un peu rentrée, à notre tour de nous mobiliser ! Parce que nous savons que nous valons mieux que ça, que nous avons

REUNION DE LA COORDINATION LYCÉENNE : MERCREDI 14 SEPT - 14H - À LA GRYFFE (ARRÉT SAXE - GAMBETTA)

MANIFESTATION: JEUDI 15 SEPTEMBRE - 11H -MANUFACTURE DES TABACS









mouvement de contestation puissant qui est celui contre la loi travail. lycéen est le premier à s'être mobilisé et à avoir crié sa rage. Nous avons été les initiateurs/trices de celui-ci. En effet le mouvement Lycéens, lycéennes, nous avons connu pendant plusieurs mois un

4 mois où le gouvernement ne nous a pas écouté-e-s, en désignant la nasses... Les outils pour faire taire la contestation ne cessaient d'augmenter. 4 mois de lutte acharnée contre ce gouvernement. 4 mois pendant jeunesse comme de simples inconscient∙e∙s irréalistes lesquels la répression policière s'est fait sentir. Matraquages, gazages,

dire non à ce monde. et avons combattu ensemble pour sommes rencontré·e·s, rapproché·e·s construit sans eux. Nous nous n'avons rien läché, nous avons était réelle, et malgré tout cela nous Nous savons pourtant que notre rage

d'Adama Traoré, assassiné par la des évènements de cet été : la mort se mobiliser des aujourd'hui, au vu mais il est encore plus important de Les vacances d'été sont passées

> police raciste le jour de son 24^{6me} travail grâce au passage en force du du « Burkini », la validation de la loi encouragée par l'état, avec l'affaire grimpante et décomplexée, de notre région, l'islamophobie portiques de sécurité dans les lycées anniversaire, la mise en place de

capitalistes, racistes et sexistes. ce gouvernement et leurs politiques Nous devons nous mobiliser contre

plus de précarité chaque jour, révoltons-nous ensemble, dans la rue. Les raison de combattre la logique capitaliste de l'état, qui nous impose un peu Parce que nous savons que nous valons mieux que ça, que nous avons rentrée, à notre tour de nous mobiliser lycéen·ne·s parisien·ne·s ont déjà commencé à se faire entendre le jour de la

RÉUNION DE LA COORDINATION LYCÉENNE : MERCREDI 14 SEPT - 14H - À
LA GRYFFE (ARRÉT SAXE - GAMBETTA)

MANIFESTATION: JEUDI 15 SEPTEMBRE - 11H -MANUFACTURE DES TABACS

